

## 小林 達也さん（奥津中学校）

ぼくは、この海外体験事業はとても良い経験になつたと思います。

マイフラワー校の生徒はとても明るく英語が分からない時は、携帯などで英語を日本語に訳してくれました。ぼくは、あまり英語が得意ではありませんが、ジェスチャーなどで、がんばりました。不安もありました

が楽しい五日間でした。



世界一の観覧車  
シンガポールフライヤー



## 小椋 大輝さん（奥津中学校）

僕が一番楽しかったのは、ホストファミリーにセントーサ島を案内してもらつた時のことです。片言の英語でもふざけあうことがで

き、おもしろさの感覚は世界共通なんだなと実感しました。

僕は向こうでたくさんの友達ができました。今度その友達が日本に来ると言つていたので、その時は英語で日本の案内をしたいです。

## 稻葉 莉奈さん（鏡野中学校）

今回の海外研修ですごくきちょうな体験や学習をしました。ホームステイさきの人とも交流でき、ゆういぎな研修ができました。日本とシンガポールの違うところや生活を行つて体験できて、よかつたと思ひます。このさきの国際交流にきょうみをもち、自分からすんで、またどこかで交流を深めたいと思いま

した。

## 坂手 紫乃さん（鏡野中学校）

私は初めての海外体験事業で感じたのは、多くの人に支えられているんだなということです。シンガポールでは、英語を話そうとしてもつうじなくて、もつと英語の勉強をしておけばよかったです。

私はシンガポールで良い経験をしました。その経験を今後に生かそうと思いま

感想を書くと言つても、難かしいです。たつた四泊五日の体験でした。とても長くて、短い四泊五日でした。いろいろな事が目の前にありすぎて、こんがらがっています。僕はこの体験学習は言葉にできないほど良い体験だと思います。

この体験を通じて解かつたことをこれから的人生に生かしていきたいです。

## 竹内 大地さん（鏡野中学校）

とても良い勉強ができました。自分が思つていた時差の勉強や、スポーツとの文化や習慣、そして言葉のちがい、などの多くのことを身をもつて体験でき、改めて、世界には色々な人がいて、多くの文化や習慣があることを知りました。

それにお金の使い方もよくわかりました。とても良い飛行機にのる手続きといろいろな手続きがありました。

それにお金の使い方もよくわかりました。とても良い飛行機にのる手続きといろいろな手続きがありました。

## 飛岡 拓真さん（鏡野中学校）

この体験事業を通して、多くのことを学び、体験しました。その一つに、日本の文化や習慣、そして言葉のちがい、などの多くのことを身をもつて体験でき、改めて、世界には色々な人がいて、多くの文化や習慣があることを知りました。

本当に、楽しい三日間でした。



ホストファミリーと最後のお別れ